



# SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ  
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

---

N. comun

**Martes 13.10.2020**

## Comunicado de la Oficina de Prensa de la Santa Sede

Esta tarde, a las 16:00 horas, ha tenido lugar una reunión del Consejo de Cardenales que, debido a la situación sanitaria en todo el mundo, se ha desarrollado online.

Se conectaron a la reunión sus Eminencias los cardenales Óscar A. Rodríguez Maradiaga, H.D.B., Reinhard Marx, Sean Patrick O'Malley, O.F.M. Cap. y Oswald Gracias, mientras que desde el Vaticano se conectaron sus Eminencias los cardenales Pietro Parolin y Giuseppe Bertello, el Secretario del Consejo, S.E. Mons. Marcello Semeraro, y el Secretario Adjunto, S.E. Mons. Marco Mellino.

El Santo Padre también participó en la reunión, conectado desde la Casa Santa Marta.

Durante los meses de verano el Consejo ha tenido la oportunidad de trabajar a través de Internet en el texto de la nueva Constitución Apostólica cuyo borrador actualizado ha sido presentado al Santo Padre. Según la praxis habitual, los dicasterios competentes proceden ahora a la lectura del texto.

La reunión de hoy había sido convocada para recapitular la labor realizada y estudiar la forma de impulsar la adopción de la nueva Constitución, una vez promulgada. En su discurso el Santo Padre destacó que "la reforma ya está en marcha, también en algunos aspectos administrativos y económicos".

La próxima reunión está programada para el mes de diciembre y se realizará siempre por Internet, debido a la situación sanitaria, según el plan ya establecido.

---